
Aktuelles aus der
Studierendenvertretung
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Nachdem nun die Arbeit am Studienplan abgeschlossen ist, ist die
Zeit gekommen die Studierendenvertretung Toningenieur, die
übrigens ab sofort Toningeniewsvertretung heißt, neu zu gestalten.
Wir haben unsere Aufgaben und Ziele neu gesetzt. Unterstützung
bekommen wir dabei von unseren neuen Mitarbeitern. Sie
übernehmen Tätigkeiten wie Tutorium, Redaktion Toningeniews
forum, Presse, »Roommanagement", EDV, Festorganisation,...

tag Zeit hat und die Sendung
moderiert. Bisher hat dies immer
sehr gut funktioniert. Das "Radio"
machen" basiert auf Freiwilligkeit,
es macht uns Spas , obwohl e
auch Aufwand und Engagement
fordert.
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. Redaktionssitzung jeweils Mi von
16-17 Uhr im TO BÜRO lnffeld
gasse 16b EG

In dem vergangen halben Jahr hat
sich ein Redaktionstearn bestehend
aus 6 Leuten herauskristallisiert,
das sich wöchtlich trifft. Wir Sechs
möchten un vorstellen, damit Ihr
Leser und Hörer seht, wer
donnerstags zu Euch spricht.

. helsinki@oeh.tu-graz·ac.at

Wir bemühen uns ständig qualita
tiv gute und interessante Sendun
gen für Euch zu gestalten. Dazu
möchten wir Euch einladen aktiv
an unserer Sendung mitzugestal
ten - insbesondere wenn Ihr
Anregungen zu Sendungsinhalten
habt, die CD der eigenen Band
über Radio präsentieren möchtet
usw.
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Um unseren wöchentlichen Sende
termin am Donnerstag von 1715



1800 einhalten zu können ist es
notwendig, dass sich immer Leute
finden, die einerseits die Sendung
vorbereiten, Ideen und Gestal
tungsvorscWäge bringen, und an
dererseits muss es natürlich immer
jemanden geben, der am Donners-

Unglaublich, aber unsere Sendung
auf Radio Helsinki ist bereits ein
halbes Jahr alt! Von unseren
zaghaften Anfangsversuchen ha-
ben sich mittlerweile 45 Iinuten
Sendung entwickelt, die sich nicht
nur für Toningenieure zum
Zuhören eignet.

He1sinki
Toningenieursforum - Radio
Helsinki 92,6
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Auch die "Vocal ights" werden
von den neuen Mitarbeitern über
nommen. Diese Aufnahmen
wurden bisher von Chri tian Täsch
organisiert Er wird das nächsteJahr
in Berlin studieren und hat
deshalb seinen Austritt aus der
Studierendenvertretung bekannt
gegeben. Bei der Gelegenheit
möchten wir uns für deine
Mitarbeit - besonders für die
Mithilfe bei der Erstellung des
neuen Studienplans - bedanken.
Wir halten dich auf jeden Fall auf
dem
Laufen
den und
w ü n -

chen dir
viel Er
folg im
Ausland!
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